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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Baustellen in unserer Stadt (derzeit gibt es 49) stellen alle Verkehrsteilnehmer*innen 

immer wieder vor große Herausforderungen. Mit dem Antrag A0155/19 wurden Sie daher 

beauftragt, für die Magdeburger Baustellen, insbesondere der Großbaustellen der 

Landeshauptstadt und der städtischen Betriebe, die Stelle eines „Mobilitätskoordinator“ zu 

schaffen. Der Mobilitätskoordinator soll dafür Sorge tragen, dass auf den Baustellen unserer 

Stadt störungsfrei gearbeitet werden kann und gleichzeitig der Verkehrsfluss für alle 

Verkehrsteilnehmer*innen mit geringstmöglichen Einschränkungen verbunden ist. Die 

Erreichbarkeit aller Stadtteile und insbesondere der Innenstadt soll dabei ebenfalls 

gewährleistet sein. 

 

In seiner Sitzung am 14.11.2019 hat der Stadtrat die Schaffung dieser Stelle beschlossen 

(siehe Beschluss-Nr. 220-006(VII)19). Laut der Stellungnahme S0455/20 wurde der 

Beschluss inzwischen auch umgesetzt. Ab August 2020 hat der Mobilitätskoordinator der 

Stadt Magdeburg seine Arbeit aufgenommen. Mir ergeben sich diesbezüglich folgende 

Fragen: 

 

1. Welche Aufgaben umfasst die Tätigkeit des Mobilitätskoordinators im Detail? 

 

2. Welchen zeitlichen Rahmen nimmt die intensivierte Baustellenkoordination ein? 

 
3. Wie gestaltet sich die Zusammenarbeit mit den Ämtern des Baudezernates, den 

Eigenbetrieben und anderen an Baustellen beteiligten Unternehmen (MVB, SWM usw.)? 

 
4. Wie wird für die Bürgerinnen und Bürger eine öffentliche Transparenz geschaffen? 

 
5. Ist angedacht, wie im Antrag A0155/19 vorgeschlagen, eine Hotline einzurichten, über die 

der Mobilitätskoordinator für die Bürgerinnen und Bürger erreichbar ist? 

 

Ich bitte Sie, um eine ausführliche schriftliche Antwort. 

  

 

 

Carola Schumann    

Stadträtin 
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